

Fecha: 19-12-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: **Empresa de soluciones constructivas lanza campaña**

Pág. : 15
Cm2: 138,9
VPE: \$ 763.764

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Empresa de soluciones constructivas lanza campaña

La empresa chilena que elabora soluciones constructivas sostenibles Volcán lanzó la campaña "Hacemos posible un mejor vivir", una iniciativa que busca concientizar sobre la importancia de reducir el impacto ambiental en la industria, fomentando la adopción de métodos sostenibles como la construcción liviano-seca. Según el World Green Building Council y la ONU Medio Ambiente (UNEP), los sistemas tradicionales generan un tercio de los residuos globales y en Chile consumen hasta un 7% de los recursos hídricos. Ricardo Fernández, gerente Técnico y de Desarrollo Sostenible de Volcán, señaló que el reto principal frente a la crisis climática en el rubro es precisamente cambiar los métodos de construcción tradicionales, intensivos en



agua y alta huella de carbono, hacia soluciones más sostenibles y colaborativas: "En esa línea, la tendencia actual en construcción liviano-seca busca aprovechar mejor los materiales para reducir el consumo de energía, agua y residuos, enfocándose en la innovación y la colaboración desde el diseño hasta la instalación para asegurar una buena experiencia para el usuario". El sistema de construcción liviano-seca presenta importantes ventajas frente a los métodos tradicionales: reduce el consumo de agua in situ, minimiza los residuos y mejora la eficiencia energética. En detalle, permite un ahorro de hasta el 65% en energía, ofrece alta resistencia sísmica, no es combustible y garantiza una excelente aislación acústica.